

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento. Juana Martínez recuperándose.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Aurora Pérez, sigue hospitalizada. Oramos por su pronta recuperación.

-Oramos por esta semana intensa en el campamento de niños y adolescentes en Cuerva (Toledo).

-Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary), y también por nuestros queridos hermanos Yuliana y Javier con su preciosa niña Martina, en la búsqueda de alojamiento.

-Oramos por la iglesia perseguida alrededor del mundo.

ACTIVIDADES SEMANALES

DURANTE EL MES DE AGOSTO LAS ACTIVIDADES DOMINICALES ENTRE SEMANA QUEDAN APLAZADAS HASTA SEPTIEMBRE.

Domingo 11:00 Escuela Dominical por edades (ver programa en las Noticias de este Boletín)

- **Curso de español para extranjeros**, Domingos después de las actividades de la mañana. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 20 de Julio 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.”

Hebreos 4:16

Quiero compartir hoy que cada vez estoy más convencido de que no somos sostenidos por nuestras fuerzas o méritos, sino por la misericordia divina.

En nuestras debilidades, su gracia se perfecciona. Su fidelidad no cambia con nuestras circunstancias. Él está presente aun cuando no lo sentimos. Cambiamos nosotros con nuestras formas de entender y actuar a través de las dificultades y pruebas, pero la misericordia y la gracia de Dios siguen ahí, esperando siempre para sorprendernos una vez más y *hacernos comprender el calibre del amor de nuestro Padre Celestial.*

El ministerio de campamentos que comenzamos hace ya más de 22 años nos ha enseñado a comprender la necesidad de estar dispuestos a que el Señor sea quien sostenga todo y lleve el control.

A un día de comenzar nuestro campamento “Conectados con Dios” estuvimos tentados a “tirar la toalla” porque este año todo eran obstáculos ajenos a nosotros, sentíamos que el Señor estaba mandando un mensaje, pero no era el mensaje que nosotros como equipo estábamos percibiendo. La oración ferviente y dejada en los brazos del Señor ha sido el recurso que nos ha conectado con la verdadera realidad de lo que estaba sucediendo, y es que Dios nos ha querido educar a través de su realidad, que nos ha fortalecido aun más.

Es verdad que ha sido necesario actuar y buscar su voluntad de una forma intensa y rápida, algo que creo siempre incompatible porque hemos de presentarnos delante del Señor con la humildad y el deseo de escucharle.

“Mas el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará.” Dn. 11:32.

Daniel habla de eventos futuros: persecución, desesperanza, duda...

En medio de esta crisis, Dios revela que aquellos que le conocen verdaderamente no se rendirán, sino que se mantendrán firmes, actuarán con valentía y marcarán la diferencia. El conocimiento de Dios fortalece: No se trata solo de saber sobre Dios, sino de tener una relación íntima con Él.

El pueblo de Dios no se paraliza ante la dificultad: Se levanta, se esfuerza y actúa con fe. La fidelidad trae acción: Conocer a Dios inspira a resistir el mal y avanzar en su propósito. Dios es bueno, y lo vemos cada día.

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

Durante el mes de Agosto las actividades dominicales serán solamente de Escuela Dominical con un periodo fraternal de alabanza, comenzando a las 11:00h. El programa girará en torno a los mensajes a las 7 iglesias del Apocalipsis: y será el siguiente:

- **Domingo 3 de Agosto:** El mensaje a las Iglesias de Éfeso y Esmirna, a cargo de Eduardo Núñez (Apoc. 2:1-11)

- **Domingo 10 de Agosto:** El mensaje a la iglesia de Pérgamo y Tiatira. *El peligro de la tolerancia al pecado*, a cargo de María Espino (Apoc. 2:12-29)

- **Domingo 17 de Agosto:** El mensaje a la iglesia de Sardis – *La iglesia que parecía viva* a cargo de Rusmaira Guzmán (Apoc. 3:1-6)

- **Domingo 24 de Agosto:** El mensaje a la iglesia de Filadelfia – *La iglesia fiel y obediente* a cargo de Lidia Lois, (Apoc 3:7-13)

- **Domingo 31 de Agosto.** El mensaje a la iglesia de Laodicea – *La tibieza espiritual y la necesidad de arrepentimiento* A cargo de Carlos Valencia y el pastor, Apoc. 3:14-22

- **BOLETIN DOMINICAL:** Durante el mes de Agosto no se publicará el Boletín Dominical. - **Cultos de Oración.** Se paralizan durante es verano y regresarán con el Salmo 101 el próximo 4 de septiembre a las 20:00h



Campamento Cristiano FaunCamp 2025. Todo se está desarrollando muy bien, los niños y adolescentes están participando con ilusión y ganas. Otamos por estos días para que el Señor toque el corazón de ellos. www.fauncamp.org



- El domingo 14 de septiembre comenzarán nuevas **clases de preparación para el bautismo.** Ya hay decisiones firmes para obedecer al Señor con esta ordenanza y Él va añadiendo a su iglesia aquellos que han de ser salvos (Hech. 2:47). Si el Señor te llama a obedecerle, habla con el pastor.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Falleció John MacArthur,
pastor de Grace Community Church



EE.UU. Este lunes 14 de julio a las 18:17 (hora local), falleció el pastor y teólogo John MacArthur a los 86 años. Ha sido una de las voces más influyentes del cristianismo contemporáneo, caracterizado por su defensa de la predicación expositiva y de la autoridad de la Palabra de Dios. MacArthur falleció como consecuencia de una neumonía, que se añadía a que en los últimos meses su salud fue seriamente dañada por distintas patologías que supusieron varias

cirugías cardíacas y pulmonares. Ya En enero de este año anunció su retiro del púlpito, aunque continuó presente en el ministerio.

Envuelto en intensas polémicas con la teología e iglesias pentecostales y el papel de la mujer en la iglesia (entre otros). Deja esposa, cuatro hijos, quince nietos y nueve bisnietos.

Colombia honra la memoria de los 8 evangélicos asesinados

BOGOTÁ. En un acto de reconciliación, reparación y verdad, la Fiscalía General de Colombia restituyó simbólicamente los cuerpos de ocho líderes cristianos que fueron asesinados y enterrados en una fosa común en una zona rural del municipio de Calamar, en el departamento del Guaviare.

El evento se realizó en el auditorio de Medicina Legal de la ciudad de Villavicencio, presidido por el director seccional del Guaviare, el fiscal del caso y un fiscal especializado, y funcionarios de psicología del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI). Durante la ceremonia, la Fiscalía entregó documentos y certificados de plena identificación de los cuerpos, y explicaron el procedimiento para la localización y recuperación de los cadáveres.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 27 de Julio 2025

Intermedios: *La madre de Sansón.* A cargo de Ángeles

Adolescentes: *Camino a Roma: por fin Roma* (Hechos 27:39-44 y Hechos 28:1-31) a cargo de Miriam Gil.

Jóvenes y Adultos: *Doctrinas fundamentales: La Santa Cena, una ordenanza para la iglesia.* a cargo del pastor.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas “Buenas Noticias”

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 27 de Julio 2025

Mujer, fe y resistencia



La Historia ha dejado poco espacio en sus líneas para contar las hazañas de las mujeres que dejaron huella y resistieron a la hostilidad de su tiempo. Pero, si a eso le añadimos la fe, hablamos de mujeres totalmente invisibles.



CUMPLEN AÑOS EN ESTA SEMANA

Makar Voievoda

Lunes 21

Miriam Labios Urban (estudiante de Dénia) Jueves 24